
Диалог с вопросами

Недавно  меня попросили помочь в организации съёмок серии фильмов об Украинской 
рыбалке. Конечно, мы с коллегами по увлечению незамедлительно  откликнулись на это
предложение. Однако не о том речь.
В процессе  съёмок нам пришлось довольно плотно пообщаться с рыбинспекцией,
которой,  пользуясь случаем, выражаем сердечную благодарность за оказанную помощь
 и содействие. Во время неофициальных бесед довелось услышать такое, от  чего,
честно признаюсь, стало мне не по себе. На мой вопрос, «какие  проблемы в регионе?»
(по понятным причинам регион не называю, т. к. люди  боятся репрессий со стороны
начальства), ответ был получен вовсе не  утешительный. Но если сопоставить все
известные мне факты, то описанная  далее ситуация оказалась типичной практически
для всех регионов Украины.  А диалог выглядело следующим образом.

Вопрос: Существуют ли серьёзные проблемы относительно браконьерства?
Ответ: Конечно да! Причём, если сеточников еще можно кое-как приструнить, 
выписывая им штрафы и конфискуя орудия незаконного лова, то привлечь к 
ответственности драчистов или электроудочников практически невозможно.

Вопрос: Почему?
Ответ: Ну, возьмем, например, браконьера, использующего драч. Он восседает в  лодке
и методично дергает своей варварской снастью из ямы рыбу, багря и  калеча ее.
Допустим, мы обнаружили такого браконьера, но пока мы  подъедем к нему, он успевает
пережечь леску и обрезать садок с рыбой, а  для отмазки у таких «рыбаков» в лодке
всегда лежит оснащенное по всем  правилам спортивной рыбалки удилище. В этой
ситуации что-либо доказать  невозможно, и мы уезжаем ни с чем. С электроудочниками
же вообще  бороться (по нашим законам) бесполезно. По закону при задержании
таковых  мы обязаны прямо на воде в присутствии понятых составить протокол. Люди 
добрые, объясните мне, пожалуйста, где мы ночью на воде будем искать  понятых?! В
конце концов бывало и такое, что удавалось этих хапуг брать с  поличным, но хотя бы
одного из этих негодяев удалось привлечь к  уголовной ответственности? – нет!!! А в
последнее время, с учетом  используемой браконьерами техники (импортные катера,
двухсот сильные  спаренные двигатели) мы на наших «Вихрях», которым уже от 15 до 30
лет,  можем только провожать их катера завистливым взглядом. Как видите,– наши 
законы еще далеко не совершенны, поэтому со своей стороны мы стараемся  изо всех
сил, а государство нам практически не помогает, если не сказать  резче!

Вот такая получилась беседа. Согласитесь, дорогие друзья, есть над чем
призадуматься. Может подумаем вместе?
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